

Vorlage an die Stadtverordnetenversammlung

Vorlagennummer: STV/2092/2024

Öffentlichkeitsstatus: öffentlich Datum: 14.05.2024

Amt: Büro der Stadtverordnetenversammlung

Aktenzeichen/Telefon: - Al -/1032

Verfasser/-in: Lutz Hiestermann, Fraktion Gigg + Volt

Beratungsfolge	Termin	Zuständigkeit
Magistrat		Zur Kenntnisnahme
Haupt-, Finanz-, Wirtschafts-, Rechts-,		Beratung
Digitalisierungs- und Europaausschuss		
Stadtverordnetenversammlung		Entscheidung

Betreff:

Verschönerung des Atriums im Rathaus

- Antrag der Fraktion Gigg + Volt vom 12.05.2024 -

Antrag:

"Der Magistrat wird gebeten, möglichst kurzfristig Vorschläge zur Verschönerung bzw. optischen Aufwertung des Atriums im Gießener Rathaus u. a. durch Begrünung vorzulegen."

Begründung:

Das Atrium des Gießener Rathauses ist ein Bereich, der von den Magistratsräumlichkeiten zugänglich und von dort sowie vom Gang vor den Fraktionsräumen und vom Flur vor dem Stadtverordnetensitzungssaal für die Öffentlichkeit und damit auch für Gäste der Stadt Gießen bzw. des Magistrates einsehbar ist – eine kleine Visitenkarte unserer Universitätsstadt.

Leider wird das Potenzial des Atriums nicht genutzt, vielmehr ist v. a. die Optik alles andere als positiv. Es stehen blaue, z. T. verdreckte "Elemente" im Atrium, deren Funktion vollkommen unklar ist und die nicht genutzt werden. Man schaut ansonsten auf leere Wände und farblose Fassaden, ohne dass eine einzige Pflanze diese verschönern würde etc.

Das Atrium ist also eher ein kleiner Schandfleck im Rathaus, als dass es dieses aufwerten würde, wie es von den Architekten sicher einmal gedacht war.

Der Magistrat wird daher aufgefordert, diesen seit Langem bestehenden, unbefriedigenden Zustand aufzugreifen und Vorschläge zu entwickeln, mit denen diese Fläche bzw. dieser offene Raum dauerhaft aufgewertet werden kann bzw. soll. Dabei soll insbesondere auf eine den Gegebenheiten angemessene Begrünung des Raumes geachtet werden.

Lutz Hiestermann Fraktionsvorsitzender